

OFENSIVA

ORGANO DE F.E.T. Y DE LAS J.O.N.S.-CUENCA

PUBLICACION BISEMANAL

FRANQUEO CONCERTADO

NO IX.—NUMERO 818

JUEVES 13 DE ABRIL DE 1950

CINCUENTA CENTIMOS

González Videla celebró una entrevista con el Presidente de El Ecuador

Antes que el ideal político están en mí los sentimientos de nacionalidad», dijo el presidente chileno

Cayo Hueso.—El presidente de Chile, González Videla, ha llegado en el "Independencia" a la base aérea naval de Cayo Hueso, a doce kilómetros de Cayo Blanco, para pernoctar en la "Casa Blanca del Infierno". Fué recibido por los jefes navales e inmediatamente, en automóvil se dirigió a dicho lugar. Cayo Hueso cuenta con un ambiente muy español y las principales familias de sus veinte mil habitantes tienen apellidos españoles, también es muy numerosa la colonia cubana. A las 12,16 de la madrugada llegó a Cayo Hueso el señor González Videla.

EL PASO POR EL ECUADOR
Guayaquil.—A su paso por esta ciudad, camino de los Estados Unidos, el presidente de Chile, González Videla y su colega del Ecuador Galo Plaza, celebraron una entrevista de treinta minutos de duración, en la que se ocuparon reservadamente de diversos problemas que afectan a los dos países.

Antes de subir al avión, González Videla dijo: "debo agradecer profundamente al presidente ecuatoriano y al pueblo de este país hermano las muestras de simpatía que generosamente me han dispensado en mi corta permanencia en este pueblo. Soy radical de izquierda—agregó—el presidente al ser interrogado sobre la actitud de los partidos que le llevaron al poder, pero antes que el ideal político están en mí los sentimientos de nacionalidad y, precisamente, como mandatario de mi pueblo, me han preocupado todos los problemas con que viene enfrentándose Chile, hasta el extremo de que la propia oposición ha tenido que reconocerlo así".—Efe.

Ningún avión norteamericano voló sobre la región que dicen los rusos», declaró el General Vandenberg

El "New York Times" informa que el "Privateer" llevaba una misión especialísima, como lo prueba el que sus tripulantes fueran "especialistas y hombres de ciencia"

Londres.—Funcionarios del Departamento de Estado norteamericano manifestaron esta mañana que no tienen nada que añadir a la declaración hecha ayer por el general Hout S. Vandenberg, jefe del Estado Mayor del Aire, el almirante Horrestes Sherman, jefe de Operaciones navales según comunica de Washington la Agencia Reuters. El general Vandenberg dijo que ningún avión militar norteamericano voló sobre la región que dicen los rusos el día 8 de abril. Por su parte el almirante Sherman recordó que el avión "Privateer" despegó de Wiesbaden (Alemania) y que a poco de emprender el vuelo suspendió el contacto con el aeropuerto, sin que se volviera a tener noticias de él. El aparato despegó el sábado y era un vuelo

Continúan las medidas de seguridad en BOLIVIA

La policía quedó bajo el control del Ejército

La Paz.—En previsión de que se produzcan desórdenes, el Gobierno ha adoptado algunas medidas; la policía ha sido puesta bajo control y dirección del ejército. El Estado Mayor ha tomado disposiciones para mantener el orden público en todo el país. La situación durante esta noche ha sido tranquila.—Efe.

normal de entrenamiento; no llevaba armas y tenía que aterrizar en Copenhague. En cualquier caso, este avión no pudo disparar contra ningún otro. En los cuatro días últimos, 25 aviones norteamericanos secundados por aviones daneses y suecos han realizado averiguaciones en más de ciento cuarenta mil kilómetros cuadrados sobre el mar Báltico, en busca del citado avión. En Copenhague, donde más de veinte aviones y doscientos cincuenta aviadoreos norteamericanos llegaron durante el fin de semana última para participar en la búsqueda del avión, los oficiales norteamericanos se negaron a formular comentarios a la cuestión de que el movimiento de aviones norteamericanos forman parte de la "guerra fría", para observar el estado actual de la flota rusa en el Báltico, donde realiza maniobras.

"New York Times" asegura por otra parte que el avión "Privateer" tenía encomendada una misión especialísima, como lo prueba el hecho de que todos sus tripulantes fueran "especialistas y hombres de ciencia".

La situación se ha complicado por el hecho de que los Estados Unidos no han reconocido la incorporación de los países bálticos a la unión soviética. Letonia, Lituania y Estonia conservan representaciones diplomáticas por separado en Washington y tratan sus asuntos directamente con el Departamento de Estado.—Efe.

RADIO MOSCU OPINA SOBRE LA BUSQUEDA

Londres.—Los aviones militares de los Estados Unidos que están llegando

Huelga general en Nápoles

Los comunistas protestaron el envío de armas norteamericanas

Nápoles.—Los comunistas han declarado la huelga general en este puerto como protesta por la llegada del primer cargamento de armas norteamericanas, pero la policía protege a los descargadores que han terminado su trabajo antes del amanecer, sin incidentes y el primer tren con cañones, otras armas de fuego, municiones y equipos militares ha salido de la ciudad en dirección a los depósitos del ejército. Centenares de comunistas han hecho una demostración frente al consulado norteamericano como protesta por los envíos de armas, pero fueron dispersados sin violencia por la policía.—Efe.

LOS DIRIGENTES COMUNISTAS ESTUDIARAN LA ACTITUD A SEGUIR

Roma.—El secretario general del Partido Comunista italiano, Palmiro Togliatti, ha convocado una reunión de la comisión central del partido, para discutir la próxima acción en contra

Dió comienzo el Consejo Provincial del F. de J. en el Castillo de Belmonte

El acto inaugural fué presidido por el Subjefe Provincial del Movimiento

El pasado martes día 11, dió comienzo en la Academia Nacional de Mandos "Onésimo Redondo", instalada en el Castillo de Belmonte, el Consejo Provincial del Frente de Juventudes. Asisten a este Consejo cerca de 50 Delegados Locales, en representación del Frente de Juventudes de la Provincia y los Mandos Mayores y Jerarquías de la Delegación Provincial.

En el acto de apertura el Sub-Jefe Provincial del Movimiento y Delegado Provincial del Frente de Juventudes, camarada Moya, dirigió la palabra a todos los asistentes exhortándoles a poner entusiasmo en las tareas del Consejo. Hizo ver la importancia de esta reunión, en la que si se trabaja con interés y entusiasmo, pueden hallarse las soluciones para el mayor progreso de la Juventud falangista en toda nuestra Provincia.

Después de las palabras del Delegado, el Secretario Provincial, camarada Ayerza, leyó el resumen de todas las actividades realizadas por las distintas Secciones, Servicios y Departamentos, durante el año 1949. Así mismo informó de la situación y estado actual de las Falanges Juveniles de Franco en la Provincia.

Los problemas de más interés para el mejor desarrollo de las actividades propias del Frente de Juventudes, se estudiarán en Ponencias por varios Vocales y un Presidente de Ponencia para después someter todos los temas estudiados al pleno del citado Consejo.

Los estudios de Enseñanza Media y Profesional han sido regulados

El decreto previene la formación religiosa y del espíritu nacional

Madrid.—El Ministerio de Educación publica en el "Boletín Oficial del Estado" con fecha 12 del corriente un decreto por el que se regulan los estudios de los Centros de Enseñanza Media Profesional. Para el Bachillerato profesional, se traza un cuadro de disciplina comunes, determinado por la uniformidad posible de la acción formativa en conjunto, sin perder de vista, al ponerlo en práctica, la proyección de las explicaciones de clase hacia el interés exigido por cada una de las modalidades. A matizar este cuadro común vienen luego otras disciplinas especiales de la formación agropecuaria, industrial, minera, marítima y de profesiones femeninas; disciplinas especiales que todavía admitirán un perfil característico, según la economía peculiar de la respectiva comarca, y cuya concreción, apreciada por el Patronato Provincial y por el Ministerio, deberá reflejarse en la carta fundacional de cada Centro, para proporcionar a los alumnos, una vez terminados los estudios de Bachillerato profesional, la posibilidad de ampliar sus conocimientos en este orden.

Se apunta la organización de cursos ampliatorios, de adaptación profesional, de coordinación de las distintas modalidades entre las cuales no será, ciertamente la de menos importancia la participación en el campo y en la industria. Finalmente, de acuerdo con la ley de bases se prevee el establecimiento y desarrollo anual de cursos teórico-prácticos sobre materias de interés para la comarca, que a un mismo tiempo mejoren los conocimientos generales y la actividad profesional de aquellos que, por cualquier circunstancia no estén en condiciones de seguir los cursos ordinarios. Aunque la formación total del alumno alcance al conjunto de la docencia, como objetivo total de la misma, el decreto previene siguiendo esta materia la política general del Estado, el desarrollo concreto de las formaciones religiosas

y del espíritu nacional, así como la Educación Física a lo largo de los estudios del Bachillerato que se reglamenta; es de advertir, por último que las tareas docente a que se refiere el decreto ni afectan en modo alguno a las enseñanzas técnicas o profesionales que actualmente depende de los diversos departamentos ministeriales e instituciones encuadradas en ellos, ni tampoco a los títulos y diplomas que hoy se expiden a base de tales enseñanzas. Esto no impide que dichos organismos puedan hacer uso de lo establecido en el párrafo último de la base décima de la Ley de bases, de 16 de julio último, cuando lo estimen conveniente con sujeción a las normas en vigor.—Cifra.

El hombre que quiso hacerle una pregunta a Mr. Attlee

El hombre que quiso hacerle una pregunta a Mr. Attlee mientras éste hablaba en un mitin celebrado en Lichfield, Staffordshire, fué el abogado Mister Bernard Burrell Davis.

"Desperdicios" recoge la noticia del "Daily Mail", de Londres, del día 10 del mes pasado:

"Mr. Burrell Davis, gritó: —¿Puedo hacer una pregunta?"

El Presidente del mitin, Aldermann Lewis Davies, le contestó que no podía.

Entonces Mr. Burrell Davis volvió a gritar, con toda la fuerza de sus pulmones: "La pregunta que quería hacer es ésta: ¿Por qué el primer Ministro asistió a una manifestación comunista en España en 1937?"

Pero Mr. Attlee se marchó sin contestarla en cuanto terminó su discurso.

El "Daily Mail" ilustra la referencia del mitin, con una foto muy conocida de mis lectores, porque la publicó, a todo tamaño, no hace mucho, tomándola de un periódico suizo. La foto en la que se ve al actual "Primer Ministro", al lado de un jefe militar ruso y cerca del impenable general Miaja, con su hermosa y rotunda calva, su poco británico bigote, y su puño muy apretado para saludar a las brigadas internacionales durante un desfile por la Puerta del Sol, de Madrid. A las brigadas que vinieron a saquearnos, entre otros "quehaceres" democráticos".

Sacerdotes para el pueblo

Trabajan, como obreros en las fábricas, librando dura batalla con el comunismo

En el arrabal de Saint Denis de la capital francesa, al terminar la misa, todos los días un sacerdote deja su sotana y se viste como un modesto obrero. Se desayuna con sus amigos, que desconocen su estado religioso, en un bar. Al bar vuelve a la hora del aperitivo. Sus compañeros ven en él un camarada del trabajo y de cuándo en cuándo alguno que otro descubre, unas veces con horror, otras con

admiración, que aquel colega es un cura.

Forman éste y sus compañeros, hasta el número de 16 actualmente en París, lo que se llama "La Misión". Hay otros 140 diseminados por toda Francia. Celebran sus misas en habitaciones o en granjas y marchan después al trabajo, ganándose el sustento de cada día en las fábricas, en las casas de labor, en los comercios, etc.

(Pasa a la PAG. 5)